

**ANALISIS NILAI-NILAI PENDIDIKAN KARAKTER
DALAM NOVEL *MERINDU BAGINDA NABI* KARYA
HABIBURRAHMAN EL SHIRAZY DAN RELEVANSINYA
DENGAN PENDIDIKAN DI INDONESIA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

Diani Alfiani

NIM. 1710110306

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 telepon (0291)432677
Email: tarbiyah@iainkudus.ac.id, Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Diani Alfiani
Nim : 1710110306
Fakultas : Tarbiyah
Program studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : "Analisis Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Novel Merindu Baginda Nabi Karya Habiburrahman El Shirazy Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Di Indonesia"

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 6 Januari 2021 sampai dengan 25 Mei 2022 dan disetujui untuk dapat diajukan ke proses munaqosah

Kudus, 25 Mei 2022
Hormat kami,
Dosen Pembimbing



Dr. H. Fathal Mufid, M.S.I.
NIP. 195909121986031005



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322
Telp (0291) 432677 Faks. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Diani Alfiani
NIM : 1710110306
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul : "Analisis Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Novel *Merindu Baginda Nabi* Karya Habiburrahman El Shirazy Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Di Indonesia"

Telah diujikan pada 12 Juli 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ahmad Falah, M.Ag.</u> NIP: 197208222005011009 Ketua/Penguji I	20/7-2022	
<u>Aat Hidayat, M.Pd.I.</u> NIP: 198306182015031002 Penguji II	20-07-2022	
<u>H. Syaiful Mujab, M.S.I.</u> NID: 197706111005042016 Sekertaris/Penguji III	20/7-2022	
<u>Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I.</u> NIP: 195909121986031005 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP: 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Diani Alfiani** NIM **1710110306** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Juni 2022

Yang Menyatakan,



Diani Alfiani

NIM: 1710110306

MOTTO

وَإِذْ تَأَذَّنَ رَبُّكُمْ لَئِن شَكَرْتُمْ لَأَزِيدَنَّكُمْ وَلَئِن كَفَرْتُمْ إِنَّ عَذَابِي لَشَدِيدٌ

Artinya: “Dan (ingatlah) ketika Tuhanmu memaklumkan, “Sesungguhnya jika kamu bersyukur, niscaya Aku akan menambah (nikmat) kepadamu, tetapi jika kamu mengingkari (nikmat-Ku), maka pasti azab-Ku sangat berat””.

(Q.S. Ibrahim [14]: 7.¹)



¹ Al-Qur'an, Ibrahim Ayat 7, *Al-Qur'an Rosm Ustmani Dan Terjemahannya*, (Kudus: Departemen Agama RI, Ma'had Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Kudus, CV. Mubarakatan Toyyibah, 2017), 255.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Tuhanku Allah SWT yang senantiasa memberikan kesehatan jasmani dan rohani dan yang senantiasa memberikan keberkahan di kehidupan yang hanya sementara ini. Sholawat serta salam saya haturkan kepada junjungan kita Nabi Agung Nabi Muhammad SAW yang senantiasa kunantikan syafaatnya di akhirat nanti, beserta keluarga dan para sahabat-sahabatnya, dengan penuh perjuangan dan air mata kupersembahkan karya yang sesederhana ini kepada orang-orang yang penuh arti dalam hidupku:

1. Terima kasih kepada kedua orang tuaku bapak Moch. Rosidi, S.Pd dan ibu Darwati tersayang yang telah merawatku dari kandungan sampai sekarang, mendidikku dari huruf A sampai huruf Z, dari yang tidak bisa baca sampai lancar membaca, dari yang tidak bisa menulis sampai bisa menulis dengan penuh kesabaran, keikhlasan, tanpa pamrih dan tanpa meminta imbalan, yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan baik moral maupun materi, terima kasih atas doa yang selalu kalian panjatkan di setiap sholat wajib dan sunnah kalian bahkan disepertiga malam kalian, sehingga bisa menguatkan hati dan telah menghujani kasih sayang yang tiada henti selama ini. Semoga engkau selalu senantiasa dalam perlindungan-Nya dan selalu di beri kesehatan yang tiada tara.
2. Terima kasih kepada adik satu-satunya yang aku punya Harun Arrosyid yang selalu mendukung, mendoakan, menyemangatiku dikala merasa lelah.
3. Terima kasih kepada Bapak Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I. atas semua ilmu, waktu, dan tenaga yang beliau luangkan untuk saya, serta arahnya hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Terima kasih kepada Ibu Nyai Nihlatin Nafi'ah dan Bapak Kyai Rizqy Abdullah yang telah memberikan ilmu dan dedikasi selama saya mondok di PPTQ An-Nasuchiyyah Kudus.
5. Terima kasih untuk keluarga besarku baik dari bapak maupun ibu yang telah memberi dukungan serta semangat, semoga diberi keberkahan oleh Allah SWT.
6. Terima kasih kepada sahabat kecilku dan teman mainku saat dirumah Fitri Handayani, Yuliana, Anggelia, Yunita Sari, Ita Puji Lestari, Marianna Pujie, Nova Eka Fitriani, Shofiatun yang telah menemaniku diwaktu saya pulang kampung, yang mendukung dan memberikan semangat, semoga bisa bersama-sama sampai jannah

7. Terima kasih untuk sahabat di pondok Putri, Hana, Vina, Khoir, Muna, Nano, A'yun, Arni, Tya, Qumil, Nia, Ima, yang selalu kurepotkan, selalu menyemagatiku, dan menghiburku di sepanjang hari-hariku walau sudah banyak yang boyong dari pondok.
8. Terima kasih kepada kakak-kakak dan adik-adik kamar aisyah yang selalu membuatku tertawa disepanjang hariku
9. Terima kasih kepada teman-temanku kelas “H-PAI” tahun 2017 yang telah berjuang bersama selama perkuliahan. Hanya doa yang kupanjatkan semoga kalian semuanya sukses
10. Terima kasih kepada teman-temanku PPTQ An-Nasuchiyyah yang selalu menemani dan memberikanku dorongan semangat hingga saat ini.
11. Serta Almameter, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus Tercinta
12. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini. Semoga bantuan, semangat, dan motivasi yang engkau berikan kepadaku akan mendapatkan balasan yang tiada henti oleh sang maha kaya, Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mädd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil alamin. Segala puji bagi Allah SWT dengan segala rahmat dan taufiq-Nya skripsi yang berjudul “Analisis Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Novel Merindu Baginda Nabi Karya Habiburrahman El Shirazy Dan Relevansinya Dengan Pendidikan Di Indonesia” ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam saya haturkan kepada junjungan kita Baginda Nabi Muhammad SAW yang senantiasa kuantankan syafaatnya di akhirat nanti.

Dalam menyusun skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi syarat penyelesaian studi stars 1 untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Agama Islam dan bahan informasi serta pengetahuan bagi pihak manapun yang membutuhkannya. Penulis menyadari bahwa penelitian ini tidak luput dari jasa lembaga dan orang-orang tertentu yang telah membantu penulis, baik secara moral dan meterial dalam proses penyelesaiannya. Untuk itu, pada kesempatan ini dengan penuh rasa hormat penulis sampaikan terimakasih kepada beliau-beliau yaitu:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan arahan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta dengan segenap para karyawannya yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyelesaian penyusunan skripsi.
5. Para dosen dan staf dilingkup fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang memberikan ilmu dan bekal pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibuku, adikku serta keluarga besarku yang tercinta yang senantiasa memberikan dukungan, arahan, nasihat, tak lupa juga doa dan dukungan berupa moral maupun meterial sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Para sahabat dan seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu orang yang telah memberikan dukungan terhadap penyelesaian skripsi ini.

Semoga segala bantuan dan kebaikan yang telah diberikan mendapat balasan dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna,

untuk itulah kritik dan saran yang membangun diharapkan dapat menyempurnakan skripsi ini.

Kudus, 25 Mei 2022
Penulis,

Diani Alfiani
NIM. 1710110306

